

Appel à participation

L'Union Peuple et Culture (France) organise avec ses partenaires Interkulturelles Netzwerk (Allemagne), World Independant Youth Union (Arménie) et Karakutu (Turquie) une rencontre internationale de jeunes de 18 à 25 ans. Il s'agit d'un projet interculturel mêlant à la fois une réflexion historique et une action culturelle. Plusieurs méthodes seront alors proposées par un groupe de quatre expert.e.s interculturel.le.s, afin d'aborder la manière d'écrire l'histoire selon les différentes sociétés. Les participant.e.s seront invité.e.s à contribuer à la réflexion et à réaliser ensemble une exposition photo et multimédia.

Du 26 novembre au 3 décembre 2016 à Erevan (Arménie)

« Mémoires vives : Regards croisés entre

l'Allemagne, l'Arménie, la France et la Turquie »

Quel regard les jeunes allemands, français, arméniens, turcs, portent-ils sur la paix ?

Qu'est-ce que la paix ? L'absence de conflits ? L'absence de luttes ?

Peut-on vraiment apprécier la paix sans avoir idée de ce que signifie son absence ?

Puisque nous ne voulons jamais connaître la guerre, souvenons-nous aussi de ce qu'est la paix. Ce projet d'échange interculturel souhaite mettre la question de la mémoire et des conflits passés au service de l'avenir.

Car la mémoire, comme l'avenir, se créent au présent.

Conditions :

Les frais de participation sont de 250€ (Ce tarif comprend l'hébergement, la restauration, le programme et le transport de France à Erevan. Au delà de 322€ pour le trajet aller/retour, le.la participant.e doit prendre en charge la différence.

Ce programme est soutenu pédagogiquement et financièrement par l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) et le Ministère allemand des affaires étrangères.

Plus d'informations : boitieux@peuple-et-culture.org ou +33 1 42 29 42 80